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COMUNE DI 
MANTOVA 
Settore Servizi 
Educativi e Sociali 

TIPO RIUNIONE: 

COMMISSIONE MENSA 
Scuole Primarie 

e Secondarie di primo grado statali 
con pasti in asporto. 

DATA: 07.04.2014 
 
LUOGO:  
sede del Settore Servizi 
Educativi e Sociali 
Via Conciliazione 128 

RIUNIONE INIZIATA ALLE ORE: 16,30 CONCLUSA ALLE ORE: 17,45 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Menù Estivo 
2. Verifica situazione mensa 
3. Varie ed eventuali 

PRESENTI: 
Comune di Mantova : Sig.ra Rossella Pigaiani 
CIR: Chiara Savoia,  
Rappresentanti delle Commissioni Mensa delle 
scuole con pasto in asporto  per Sacchi/Ardigò, Don 
Mazzolari, Don Minzoni, Allende, De Amicis, Tazzoli. 

 

VERBALE RIUNIONE 
 
La Commissione inizia con una verifica della situazione mensa. 
 
DON MAZZOLARI  segnala: 

1. in una delle due sale mensa, quella più grande, è necessaria la presenza di una seconda persona per la 
distribuzione per poter rispettare la tempistica della somministrazione dei pasti (35/40 minuti) per tutti i 
55 bambini; 

2. la mensa è molto rumorosa e il pranzo diventa un momento poco rilassante, sarebbe necessario 
venisse insonorizzata; la scuola sta cercando fondi (sponsor) per poter riuscire a realizzare questo 
progetto. 

 
DON MINZONI segnala: 

1. la mensa è sovraffollata e perciò è difficile gestire il momento del pasto; 
2. dal prossimo anno probabilmente ci sarà una classe in più e il problema aumenterà, sorgerà anche un 

problema relativo alla sicurezza (vie di fuga) e di eventuale autorizzazione sanitaria. 
 
SACCHI/ARDIGO’  la rappresentante dei genitori si fa portavoce di un clima negativo verso il pasto in mensa. Le 
vengono riportati commenti del tipo “Si mangia male, riso scotto, pasta secca, ecc..”; sottolinea che ha effettuato 
alcuni assaggi e in quelle occasioni non ha rilevato queste problematiche. Ci sono voci che tutti i genitori 
intendono andare a mangiare in mensa a sorpresa. 
L’insegnante rappresentante chiede più condimento sulla pasta e segnala che, a volte, la pasta è scotta, 
sottolinea inoltre la scarsa gradibilità dell’hamburger di ceci. 
 
DE AMICIS segnala che spesso il pasto arriva un’ora prima dell’inizio della distribuzione. 
(n.b . il capitolato definisce nell’art 27:” i pasti preparati secondo ordinativo non devono giungere alla singola 
scuola prima di 30 minuti dall’orario stabilito per la refezione”). 
 
ALLENDE  segnala: 

1. nel risotto alla milanese c’è troppo zafferano ed è amaro; 
2. un problema con i menù etici no carne arrivati molto ritardo per un errore del centro cottura 
3. l’utilità dell’esposizione del menù etico no-carne considerato che in questa scuola la maggioranza degli 

utenti chiede un menù no-carne. 
 
Alcuni rappresentanti chiedono se è possibile, in caso di gite, chiedere il cestino gita. 
 
CIR: la responsabile degli ASPORTI Chiara Savoia risponde a: 
DON MAZZOLARI manderà una seconda persona alla distribuzione per poter meglio gestire la 
somministrazione dei pasti. 
DON MINZONI gli spazi della mensa sono saturi e si viene a creare un problema di autorizzazione sanitaria 
nella distribuzione.  
SACCHI/ARDIGO’ sembra che il clima negativo non sia supportato da evidenze, tutto può essere migliorato e 
siamo qui per questo; sottolinea inoltre che tutti i controlli vengono sempre fatti a sorpresa. 
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DE AMICIS è bene segnalare tempestivamente queste non conformità per poter intervenire in tempo reale. 
ALLENDE il sapore dello zafferano è “amaro”; in genere non ne viene messo molto ma per alcune persone, che 
non lo amano, può risultare poco gradito. 
 
COMUNE la referente MENSA per il Comune Rossella Pigaiani risponde a: 
DON MAZZOLARI Si farà portavoce relativamente alla richiesta di insonorizzazione della mensa con il settore 
Lavori Pubblici. 
DON MINZONI L’Istituto Comprensivo MN3 ha un suo responsabile della sicurezza RSPP che con il dirigente 
dovrà valutare le soluzioni da individuare, fermo restando che gli spazi sono quelli, ma si può valutare l’utilizzo di 
uno spazio limitrofo. 
SACCHI/ARDIGO’ I genitori che si lamentano della mensa non hanno mai chiamato in ufficio e non si sono mai 
informati circa le modalità di ingresso e assaggio in mensa. Mi rendo disponibile ad accompagnare un genitore 
alla volta fermo restante che il controllo è a sorpresa, dandogli gli strumenti necessari (Regolamento 
Commissione Mensa, Linee guida ASL, scheda valutazione pasto, ecc..) per la valutazione della mensa. Vi 
chiedo di dare il mio numero di telefono e la mia mail perché mi possano contattare (tel 0376 376 877 mail: 
rossella.pigaiani@ comune.mantova.gov.it 
Il cestino gita si può richiedere a CIR, come da capitolato, per quanto riguarda il contenuto mi riservo di 
verificare. 
 
La Commissione procede ad elaborare il nuovo MENU’ ESTIVO ASPORTI 2014 sulle VIII settimane, prendendo 
in considerazione i vari aspetti di gradibilità, rientri settimanali, indicazioni delle Linee Guida ASL, ecc. 
La referente Rossella Pigaiani una volta elaborate le modifiche invierà, a tutti i rappresentanti di Commissione e 
alla responsabile degli ASPORTI CIR tramite posta elettronica, il menù per un’ulteriore verifica prima della 
messa in lavorazione. 
Il MENU’ ESTIVO ASPORTI 2014 partirà il 24/04/2014 in I settimana . 
 
La riunione si conclude alle ore 17,20. 


